

# 本庄っ子

2023.11.20 本庄水辺の学園 松江市立本庄小学校  
校長室だより No7 発行者 福間敏之

## 大熱演！ 学習したことをもとに思い切り表現しました 学習発表会 2023

10日に校内発表、11日に保護者の皆様と来賓の皆様にご覧いただきました。いかがでしたでしょうか。各学年が教科等で学習してきたことをもとに、先生たちや仲間と一緒に考えて中身をつくり、発表しました。手前味噌ですが、それぞれの学年らしさを十分に発揮した発表ができたのではないかと感じております。たくさんの拍手をいただいて、子どもたちも満足そうでした。普段の学習活動において、地域の皆様の多大なご協力があったからこそできた発表でした。重ねて感謝申し上げます。

今年は観客の皆様を入れ替えなしでお楽しみいただきました。また、開校150周年を記念して、プログラムの中にミニコーナーを設け、職員合唱も披露させていただきました。当初は混声合唱をめざしましたが斉唱になりました。一言で構いませんので、ぜひご感想をお寄せください。



## 小学校6年間の集大成 修学旅行に出かけました 10月19日～20日

先月のことですが、6年生は6年間くらしをともにしてきた仲間と、山陽方面へ出かけました。

初日、一番の目的は平和学習です。学習発表会で演じた朗読劇をつくるベースになったことでしょう。千羽鶴を納め、反戦平和の祈りをささげてきました。完全リニューアルした原爆資料館で、子どもたちはじっくり時間をかけて展示を見つめ学んでいました。その後、昨年と同じ、かつて中学校の教師をしておられた梶矢文昭さんの被爆体験講話を聞きました。この方の眼前で何が起きたのか、事実を丹念に語っていただきました。何度も使われた、「ピカッ、ドーン」という擬音を忘れることができないと思いました。世界遺産の厳島神社も修学旅行生でごった返していました。行動制限がなくなった影響で、土産物屋さんも活況を呈していました。

二日目、山陽コカ・コーラボトラーズへ。子どもたちになじみ深いブランドですが、さまざまな飲料が製造される現場をじっくりと見学できて満足そうでした。5年の社会で学んだ日本の工業生産の復習にぴったりでした。

そして最終目的地のみろくの里へ向かいました。よくここで各県の修学旅行団と複数出会いますが、案の定、ごった返しました。とても賑やかでしたが、あいにくの空模様で、ジェットコースター等一部の乗り物がストップしていて、ちょっと気の毒でしたが、稼働している絶叫マシンを堪能していました。忘れられない、楽しい思い出となったことでしょう。

6年生たちは全行程を通して、団体行動の規律を守り、礼儀正しく挨拶をし、よく見聞きし、よく食べ、よく眠りました。夜は全員で一室に集まり、遊んだと聞きました。これからも、こういう旅を経験してほしいと思いました。広島県は隣県なので何度でも訪れて、平和の尊さを実感してほしいです。

